

Crimen pasional en San Ramón

Hombre asesinado por celos: sospechoso era amigo de la víctima y expareja de su compañera

● Un ataque con arma blanca al interior de una vivienda de la comuna de San Ramón se saldó con la muerte de un hombre de 43 años, tras recibir múltiples puñaladas presuntamente por un amigo de años, quien habría actuado motivado por celos hacia la expareja de la mujer que se encontraba en el lugar. El presunto autor permanece prófugo mientras las autoridades continúan con la investigación.

Un violento hecho de sangre ocurrido la tarde del lunes en la comuna de San Ramón ha conmocionado a la comunidad local, luego de que un hombre fuera asesinado por un sujeto que según las primeras diligencias, sería su amigo de años y excompañero sentimental de la mujer que se encontraba con la víctima al momento del ataque.

De acuerdo con los antecedentes preliminares recopilados por la Policía de Investigaciones, la víctima, de 43 años, se encontraba en su domicilio, ubicado en calle Mirador, cuando el presunto agresor irrumpió de manera repentina en la vivienda. El sujeto habría ingresado al inmueble, escalando por una protección frontal, y atacó directamente al hombre con un arma cortopunzante, provocándole múltiples lesiones de extrema gravedad.

Personal policial y de emergencia que concurrió al lugar tras el llamado de testigos encontró al afectado gravemente herido. A pesar de los esfuerzos del equipo del SAMU, el hombre falleció en el lugar producto de las heridas antes de poder recibir atención hospitalaria.

Fuentes policiales indican que el presunto autor del crimen se fugó inmediatamente tras el ataque y permanece siendo buscado por las autoridades, que han reforzado las diligencias investigativas para dar con su paradero. La fiscal Mariana Contreras, de la Fiscalía Metropolitana Sur, ha señalado que las primeras indagatorias apuntan a un móvil pasional vinculado a los celos, aunque las pesquisas siguen en curso para establecer con precisión la dinámica y responsabilidades en el hecho.

REDES SOCIALES



Carabineros y detectives de la Policía de Investigaciones de Chile realizan diligencias en el sitio del suceso en San Ramón.

El caso ha generado preocupación entre los vecinos de San Ramón y ha reabierto el debate sobre los vínculos afectivos, la violencia y la prevención de hechos dramáticos asociados a conflictos personales.

Las autoridades llaman a cualquier persona con información a colaborar con la investigación para esclarecer los hechos y capturar al responsable.